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自衛官の皆様に敬礼！ 2009/04/03 17:34 

  

世界は「日本が目覚めた」と迎撃に驚き 

日本人が国防を再認識する良い機会に 

  
  
 いよいよ北のミサイル発射のカウントダウンがはじまりそうです。私は今回の政府の対応はかろうじて合格ラインか、程度に思

っているのですが、国際社会の受け止め方は違うらしく、「本気で迎撃しようとしているのは日本だけ」と驚きの目で見守っている

そうです。 
  
 青山繁晴氏が4月1日に放映された「アンカー」で語ったところによると、「北朝鮮の撃つ物が何なのかということよりも、日本と

いうその技術の高い経済大国が、ついに目が覚めたんじゃないかっていうところに注目している」ということです。放送では、「日

米非同盟」と「積極的な孤立」をキーワードに、視聴者に判りやすく解説していました。 
  
 考えてみれば、自衛隊創設以来62年、演習ではなく実戦配備でこれだけの迎撃体制を組むのは確かにはじめてのことです。

このままいきますと、私が期待した集団的自衛権行使に踏み切りそうもないで情勢ですが、それ以上にアメリカと韓国の対応が

全く弱腰です。 
  

  
  ６分から７分咲きの新宿御苑の桜、人出は多いです（4月2日撮影） 
  
 まあオバマ政権になってある程度は予想していましたが、やはり日本を守るのは日本しかない、ということを今回の教訓にすべ

きでしょう。現場でご努力されている自衛官の皆様に、心から敬意を表します。ありがとうございます。 
  
 大体、北朝鮮がふざけた国であることは言うまでもありませんが、既に日本の領土、領海、領空の上を飛ばすと宣言していま

す。アメリカに向けてのメッセージならロシア上空の方が近い筈です。舐められているんですね。加えて朝鮮中央通信は「日本が

『迎撃』行為を行うなら、展開された迎撃手段だけでなく重要対象にも断固たる報復の攻撃を加える」と脅しています。 
  
 もし、北が「日本を攻撃する」と表明したら、日本は直ちに個別的自衛権でミサイル発射基地を叩かねばならない事態なので

す。これについては日本政府の公式見解で既に可能である旨が表明されています。それも日本攻撃を表明してミサイルに具体

的な動きがあった段階で、敵地攻撃は可能という判断を既にしているのです。 
  
 迎撃について社民党の福島みずほは、「人工衛星だったらどうするのだ」とノー天気でバカな質問を参議院予算委員会でして会

場から失笑されてました。既に北には人工衛星用の受信システムがないという情報がもたらされているのですから、仮に人工衛

星を積んでいたとしてもナンセンス。国連安保理決議違反は明白です。 
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タグ： 北ミサイル  青山繁晴  アンカー  自衛隊  迎撃  集団的自衛権  福島みずほ  西村慎吾   

  
  横浜海岸協会の桜は満開を迎えています（4月3日撮影） 
  
 去る3月31日には衆議院本会議で「北朝鮮による飛翔体発射に対して自制を求める決議」が全会一致で採択されました。なん

ですか、この「飛翔体」というのは？。決議を急ぐために譲歩した、ということらしいですが、多数の日本人を拉致して知らん顔をし

ている北朝鮮に、こんなヘタレの決議をしても全く意味がないでしょう。 
  
 田母神閣下の講演や著書をみると、日本の自衛隊は専守防衛という概念で組み立てられているので、敵地攻撃には大きな欠

陥があるということを明らかにしています。こういう話を聞く度にため息が出ますが、ある意味では、国民が自国の安全について

認識を改めるには良い機会なのかも知れません。民主党政権だったら、「金で解決知るしかない！」とでも言うのでしょうか？。 
  

 西村慎吾氏は自らの時事通信（3月31日号）で次のように述べています。 

   
 さて、麻生総理は迎撃を決断した。そして部隊は陸と海から迎撃態勢を整えつつある。よって、北朝鮮が、ミサイルを我が国方

向に撃てば、ためらうことなく直ちに迎撃すべきである。 
  
その時、その迎撃が「個別的自衛権の行使か集団的自衛権の行使か」というような馬鹿な議論をしてはならない。第一、数秒間

でできるはずがない。馬鹿な議論ほど時間がかかるので、やりたい者は、おととい、やればよい。 
  
 桜の花が咲きつつあるここ数日間は、我が国にとって重要な日々である。国家と国民を断固として守る国家であるか、恫喝に

屈っする国家であるか。海に陸に、国防の任務遂行のため一日二十四時間の臨戦態勢にある自衛官諸氏のご苦労を思い、心

より敬意を表する。  
 
○ 青山繁晴がズバリ 
○ ぼやきくっきりさんのブログ 
 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(25) 

コメント(25) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/03 18:43Commented by しゃちょう さん 

日本国民も共に闘う覚悟をもって、自衛官の皆さんに敬礼！ 

 
麻生内閣と自民党を支持致します。 

 
私達の国は私達が守りましょう。 
それは、義務であり、権利です。 
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明日、靖国神社に行って「日本と日本人と自衛官の皆さんを守って下さい。」と祈りたいと

思います。 
桜も見頃ですしね。 

2009/04/03 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん こんばんは。 
 
>私達の国は私達が守りましょう。 
>それは、義務であり、権利です。 
 
それが普通の国だと思うのですが。 

 
>明日、靖国神社に行って「日本と日本人と自衛官の皆さんを守って下さい。」と祈りたい

と思います。 
>桜も見頃ですしね。 
 
いいですね～、きっと人出は凄いと思いますが(^^)。 

 

2009/04/03 23:07Commented by bunshiro さん 

花うさぎ様 
こんばんは。 

 
今回の騒動により自衛隊本来の業務が行われていると思います。 
ある意味、隊員の方々の士気も高まっているのではないでしょうか。 
これで本当に迎撃行動を行ったとするなら歴史に残る事だと思います。 

 
国益を考えるならたとえ迎撃できなくとも行動を起こすべきです。 
エントリーにも書かれていますように世界が日本に対する認識を変えると思います。 
またこの事により国会議員や自称ジャーナリスト、TV向けの評論家（ほぼタレントですね）

の 
売国奴があぶり出されるはずです。 
朝日は新聞もTVも赤字らしいですし、毎日、TBSも苦しい、週刊誌も売り上げが相当落ち

ている 
との事。このまま反日、売国奴は潰れてほしいですが、、、、。 

 
麻生内閣、厳しい状況の中よくがんばっていると思います。不満がある方もいると思いま

すが 
全ての国民の支持が得られるなんて出来るわけがありません。北とは違うんですから

ね。 
これで「集団的自衛権行使」となればこれまた歴史に残る総理となりますね。 
任期が９月までと、また次期政権が民主党となりそうですが最低あと２年ぐらいは総理で 
いてほしいかなと思う次第です。（徐々に反日マスコミの洗脳が解けつつあるので、、、。） 

 
 

 

2009/04/04 00:25Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんばんは。 
 
>国益を考えるならたとえ迎撃できなくとも行動を起こすべきです。 
 
はい、その通りだと思います。 

 
>国会議員や自称ジャーナリスト、TV向けの評論家（ほぼタレントですね）の売国奴があ

ぶり出されるはずです。 

 
これは判りやすいですからね。 

 
>任期が９月までと、また次期政権が民主党となりそうですが 
 
いや、展開次第ではまだまだ判らないと思いますよ。  

 

2009/04/04 00:39Commented by 花うさぎ さん 
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・ニュース 北、ミサイル発射、四日と明言 

 
北朝鮮が通告したミサイル発射の日が、いよいよ4日に迫った。北朝鮮の朝鮮

労働党関係筋は、FNNの取材に対し、「人工衛星をあす、4日に打ち上げる」

と明言した。 

 
ピョンヤンの朝鮮労働党関係筋は2日、FNNに対して、「人工衛星は4日に発射する。よ

ほどのことがないかぎり実施する」と語り、北朝鮮が試験通信衛星を打ち上げると予告し

ている4日から8日までの5日間のうち、初日の4日に打ち上げを行う予定であることを明

言した。 

 
北朝鮮は、打ち上げに際して気象条件にも考慮していて、現時点で4日の天気予報は、

打ち上げに問題ないと判断しているもよう。 

 
また、日本のミサイル迎撃計画について2日、北朝鮮の国営テレビは「敵対勢力(日米韓

の)がわれわれの平和的衛星迎撃の動きを見せれば、直ちに正義の報復・打撃を加え

る」と警告した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/videonews/fnn/20090403/20090403-00000
359-fnn-int.html  

 

2009/04/04 00:46Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【北ミサイル】領内に飛来すれば迎撃 ロシア 

 
 ロシア太平洋艦隊（司令部・ウラジオストク）幹部は３日、北朝鮮が「人工衛星」と主張す

る長距離弾道ミサイルを発射した場合の対応について「ミサイルがロシアの沿海地方など

に飛来すれば、防空部隊が迎撃することになる」と明らかにした。 

 
 同幹部によると、太平洋艦隊は北朝鮮のミサイル発射の動向について、ミサイルの飛

来方向がロシア方面ではないと予想されることなどから、特別態勢は取らずに通常態勢

で監視。衛星や日本海に展開する艦艇のレーダーなどを使用して警戒を続けているとい

う。（共同） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/korea/090403/kor0904031809003-n1.h
tm 
 
・当たり前のことですね。  

 

2009/04/04 01:23Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
「北ミサイルの迎撃中止を」＝防衛省前で市民団体アピール 
4月1日20時45分配信 時事通信 
 
 北朝鮮の「人工衛星」名目での弾道ミサイル発射に備え、自衛隊が迎撃態勢を取ってい

ることに対し、複数の市民団体が1日、防衛省（東京都新宿区）前で、迎撃中止を求める

アピールをした。 
  
 約30人が「『迎撃』名目のミサイル防衛発動を許すな！ 4・1防衛省行動実行委員会」

などの呼び掛けで集まり、「迎撃名目の戦闘態勢だ」「地対空誘導弾パトリオットミサイル

（PAC3）は、平和憲法の枠組みを超えており、市民生活を脅かす」などと訴えた。  
 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090401-00000285-jij-pol 
 
・迎撃中止？、朝鮮総連前での「発射中止」ではないの？極左の皆さん。 

 

2009/04/04 02:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 北ミサイルに備え対策室＝民主 
  
 民主党は３日、北朝鮮による長距離弾道ミサイル発射に備え、「北朝鮮飛翔体発射対

策室」（室長・平野博文幹事長代理）を設置した。鳩山由紀夫幹事長は記者会見で「万一

発射されれば、迅速に党としての対応を考える」と述べた。 （了）（2009/04/03-18:1
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5） 
http://www.jiji.com/jc/c?g=pol_30&k=2009040300739 
 
・発射されてから「対応を考える」って遅くないですか？。  

2009/04/04 02:41Commented by maaz さん 

今日も「報ステ」は、北朝鮮のミサイルに日本だけが 
過剰に反応して「孤立」しているとバカ報道を繰り返していました。 
日本は、独立国家なのだから「自立」するのがあたりまえ。 
当然、他国と利害が一致しない場合は、孤立する。 
いつでも、金魚の糞みたいに他国とつるんでいるのが正しいと 
思っているのはバカマスコミだけです。 

 
朝日新聞は、社員が会社から２ちゃんに差別助長の書き込みしてるし、 
TBSは、２ちゃんでトラップにひっかかるし、 
報ステは、昨日「麻生総理がドイツを名指しで批判した」と虚偽報道するし。 
もう、レベルが低すぎて話しになりません。  

 

2009/04/04 03:14Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>報ステは、昨日「麻生総理がドイツを名指しで批判した」と虚偽報道するし。もう、レベル

が低すぎて話しになりません。 

 
おっしゃるとおりです。自分の国を自力で護ろうとすると必死で異を唱えるマスコミって、ど

の国の報道機関かと思いますね。 

 
メディア関係者はこの番組をよく見ろといいたいです。 
【キャスター討論】マスメディア徹底批判 

http://www.youtube.com/watch?v=tUcDtPykt1o  

 

2009/04/04 09:22Commented by hastuyama さん 

テロアサ、T豚Sの捏造報道は、噴飯モノでしたね～ 
今日の、男芸者ミノモンタの番組には、妄想キチガイミズホもしっかり出勤してました。 

 
大阪のバカチョン公が、子供に危害が加えられる恐れがあると、橋元知事に陳情だそうで

す。 
また、利権拡大活動なんでしょうが。 

 
その前に、いい加減日本にストーカーしないでチョン本国へ帰れよ・・・地上の楽園チョン

半島へ。  

 

2009/04/04 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>大阪のバカチョン公が、子供に危害が加えられる恐れがあると、橋元知事に陳情だそう

です。 
>また、利権拡大活動なんでしょうが。 
 
逆に我々は朝鮮総連に破防法の適用を、国内資産の凍結、朝鮮人への優遇の禁止、パ

チンコ禁止を訴えたいくらいです(^^)。 
 
>その前に、いい加減日本にストーカーしないでチョン本国へ帰れよ・・・地上の楽園チョ

ン半島へ。 

 
そうしてくれれば旅費くらいは差し上げますけど。 

 

2009/04/04 14:14Commented by 風来坊 さん 

今回の政府の決断は称賛されるべきだと思う。予算は削られる一方で任務だけは増やさ

れる自衛隊にはいくら感謝してもし過ぎることはない。 

 
然りながら、国をあげてのミサイル騒動はどうしたことか？ 
私は、「迎撃するぞ」と公言して部隊を展開するよりも、「知らん振り」してその時に備える
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方を支持する。 

 
さなきだに売国マスコミは、何かコトが起きることを期待しながらお祭り騒ぎで報道してい

る。テレビが自治体の対策会議や通報訓練の模様までをも伝える模様を目にした北朝鮮

はミサイル効果の絶大なるを知ってほくそ笑んでいるだろうし、諸外国は日本の軍事音痴

ぶりをあざ笑っていることでしょう。  

2009/04/04 14:38Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>今回の政府の決断は称賛されるべきだと思う。予算は削られる一方で任務だけは増や

される自衛隊にはいくら感謝してもし過ぎることはない。 

 
本当です。それでいて自衛隊員の士気は世界でも折り紙付きというのですからねたいし

たものです。 

 
>私は、「迎撃するぞ」と公言して部隊を展開するよりも、「知らん振り」してその時に備え

る方を支持する。 

 
これはアナウンス効果を考えているのでしょう。何も言わなければ「何やってんだ」と言わ

れるし。ただマスコミの報道は軍事機密との境界を忘れているかのようで、本当に劣化を

感じさせます。 

 
しかし、ミサイル発射、遅いですね？。  

 

2009/04/04 21:14Commented by hastuyama さん 

今夜は、半島ミサイル別名”人工衛星”のお陰で、NHK他で日本国憲法9条が報道されて

おります。 

 
究極の平和解決法と言う言い方ですが、新たな方法が”発見”されたら 
その限りではないですね。 
逆に、人間の本性を考えれば・・・バカじゃないので終わる議論をしているんですよね。 

 
それを裏付けるように、国際法と言いながらも”国際法廷”にでてこない（破棄した）国が、

1/3ですと！！！ 
 
もはや、何の抑止力にもなっていない国際連合（金のだけ掛かる）を、マスゴミ自ら無力を

暴露しながら苦しい報道。 
これなら、やらないほうが良いのに。  

 

2009/04/04 22:52Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、こんばんは。プロフィール画像の桜綺麗ですね   
 

2009/04/04 23:55Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん こんばんは。 
 
>究極の平和解決法と言う言い方ですが、新たな方法が”発見”されたら 
>その限りではないですね。 
 
これは全ての国が九条を絶対に守り実行するという担保がないと、意味がないですね。 

 
>それを裏付けるように、国際法と言いながらも”国際法廷”にでてこない（破棄した）国

が、1/3ですと！！！ 
 
あれま(^^；。やっぱり「世界は腹黒い」かもです。 
 
>国際連合（金のだけ掛かる）を、マスゴミ自ら無力を暴露しながら苦しい報道。 
 
国連については改革が進まないようであれば、日本は是々非々で対応をすべきですね。

日本はお人好しすぎます。 
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 2009/04/05 00:00

Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん こんばんは。 
 

>花うさぎ様、こんばんは。プロフィール画像の桜綺麗ですね  
 
ありがとうございます。でも、今年はまだ納得の写真が撮れていないのですよ。この画像

もとりあえず、だったのです。 

 
今年もアチコチに出かけて既に300枚以上撮影しているのですが。この十数年、「よし、こ

れだ！」というのが撮れたら、A3にプリントして額に入れ、一年間飾っているのですが(^
^；。 
 
勝負はあと数日ですかね？。 

 

2009/04/05 00:40

Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、天気予報で「もう寒さは戻らない」と言っていましたので桜の見頃

は来週半ばくらい迄かも知れませんね。日本列島を北上すればGWまで勝負

を楽しめそうですけれど。今年もお気に入りの一枚に出会えるといいですね

  

 

2009/04/05 00:49Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん こんばんは。 
 
>天気予報で「もう寒さは戻らない」と言っていましたので桜の見頃は来週半ばくらい迄か

も知れませんね。 

 
そうですね。この調子だと9-10日までは何とかいけそうです。 
 
＞日本列島を北上すればGWまで勝負を楽しめそうですけれど。今年もお気に入りの一

枚に出会えるといいですね  
 
プロのカメラマンにはそれをヤル人がいますね。 

 
年をとったせいか、何があっても毎年決まった時期に咲いてくれる桜が、日本と日本人を

応援してくれるような気がして愛おしいです(^^)。 

 

2009/04/05 13:11Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、そうですね。日本人の心に桜は深く根付いている気がしますね。お気に入り

が撮れましたら是非プロフィールにもUP↑して下さいませ。宜しくお願い申しあげます    

2009/04/05 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん こんばんは。 
 
>お気に入りが撮れましたら是非プロフィールにもUP↑して下さいませ。 
 
ありがとうございます。なかなか満開、青空という条件が揃わないので歯がゆい思いをし

ています。 

 

2009/04/05 21:37Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、今年は青空の下満開の桜の日が来るといいですね。楽しみですね。ちなみ

に私のプロフィール画像の桜は通っていた中学校の桜なんです。変わりゆく世の中の常

ですが、流されることなく変わらないモノもずっと持っていようと思っています   

 

2009/04/05 22:55Commented by 花うさぎ さん 

To kyoQさん こんばんは。 
 
>今年は青空の下満開の桜の日が来るといいですね。楽しみですね。 
 
東京の桜はほぼ満開となりましたので、あとはお天気次第なんです。 

 
＞ちなみに私のプロフィール画像の桜は通っていた中学校の桜なんです。 

 

 

7自衛官の皆様に敬礼！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/979015/



 

そういうこだわりの桜は素敵ですね。 

 
＞変わりゆく世の中の常ですが、流されることなく変わらないモノもずっと持っていようと

思っています  
 
不易流行という言葉がありますが、変わらないものを大事に、という言葉は私も大好きで

す(^^)。 

2009/04/08 21:03Commented by el☆ さん 

花うさぎ様、こちらは桜が満開となりました。桜のトンネルをお散歩しましたよ。最高にい

い気分でした    

8自衛官の皆様に敬礼！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/979015/


